



## Síntesis de medios

02 de febrero de 2021

### Primeras Planas

Impondrá la 4T uso de luz cara  
México, sin restringir ingreso a los viajeros  
Plantean reforma que fortalece a CFE  
Turismo como ramo esencial, pide el propio Torruco a la 4T  
Reforma de AMLO pone por delante producción de CFE  
Advierten impacto a T-MEC e IP con reforma que impone preeminencia de CFE  
Covid golpeó muy duro en enero  
Sin tamales  
Iniciativa preferente de reforma eléctrica que favorece a CFE

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Caen 6 presuntos extorsionadores

**Elementos de la SSC** capturaron a 6 miembros de La Unión Tepito, relacionados con casos de extorsión y robo a transeúnte en la zona de Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, entre los detenidos se encuentra El Güero Caldos o El Chuky presunto operador del Chori, responsable de extorsiones y levantones contra comerciantes de las colonias Morelos y Centro. [Excélsior](#)  
[La Razón](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

#### Cae diez metros en barranca

**Policías preventivos** y personal de protección civil rescataron a un hombre que cayó a una barranca de 10 metros de profundidad en Rosal y calzada Desierto de los Leones, colonia Tlacoyaque, alcaldía Álvaro Obregón. [Excélsior](#) / [Ovaciones](#)  
/ [Metro](#) / [Basta](#)

#### ¡No entiende! Irá a prisión por quinta vez

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en la colonia Valle de Luces, en Iztapalapa, a un hombre que ya estuvo al menos cuatro veces en prisión en la CDMX. El individuo fue retenido cuando despojaba de una bicicleta y objetos de valor a un joven. [24 Horas](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

#### Nueva vida

Vecinos de la colonia San Pedro el chico, alcaldía GAM, reportaron en la línea contra el maltrato animal del Consejo Ciudadano, a una perrita bóxer que se encontraba sedienta y con la piel pegada a las costillas, por lo que fue rescatada y llamada "Milagro". [Reforma](#)

#### Le dan madrina a ladrón por asaltar a una mujer

José García recibió la paliza de su vida a manos de vecinos de la alcaldía Iztapalapa, que lo sorprendieron cuando le cortó el brazo a una mujer con un cuchillo para asaltarla; fue rescatado por **policías del Sector Estrella** y trasladado al MP. [Basta](#)

#### Aseguran a colombiano en la Miguel Hidalgo

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un colombiano, de 30 años, después de asaltar a una mujer en Lago Zürich, colonia Granada, alcaldía MH, a la que despojó de 20 mil pesos y una cartera con tarjetas. [Basta](#)

#### Cayó de moto con su hijo; él falleció

Un comerciante que viajaba a bordo de una motocicleta en compañía de su hijo, perdió la vida cuando circulaba sobre avenida Tláhuac. El padre falleció, mientras que el menor fue trasladado de urgencias a un hospital cercano. Al lugar de los hechos arribaron **elementos de la SSC** para brindar apoyo. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

#### Llaman a no salir en Día de la Candelaria

Tras anunciar que el Gobierno capitalino buscará en conjunto con la Iglesia Católica evitar aglomeraciones en las parroquias hoy, Día de la Candelaria, La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que habrá sobre todo información y disuasión por parte de la **SSC**. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

02 de febrero de 2021

### Con Claudia Sheinbaum la Ciudad de México tiene esperanza y futuro

“La Ciudad tiene esperanza y futuro, y no tengo más que sentirme orgullosa de esta ciudad y su habitantes, y cada día tratar de estar a la altura de este gran pueblo maravilloso que habita la gran CDMX” con estas palabras y en medio de la emergencia sanitaria, es como la jefa de Gobierno ha sabido salir adelante en temas como el Control de la Pandemia, la **Seguridad Pública**, entre otros. [Basta](#)

### Columna Bajo Sospecha: El crimen se reinventa / Bibiana Belsasso

Según el informe de la ONU, el crimen organizado se ha adaptado a las oportunidades derivadas de la pandemia para explotar las vulnerabilidades en los sistemas de salud y justicia penal. La **Policía de la CDMX** detectó desde inicios de año diversas páginas apócrifas y anuncios en redes sociales en los que se ofrece oxígeno medicinal, pero tras los depósitos de los usuarios el producto no era entregado. La Profeco y la **Policía Cibernética** han eliminado sitios de internet defraudadores. [La Razón](#)

## Policiaco

### Sobrevive adulto mayor atropellado

Un hombre fue atropellado por un conductor que detuvo su marcha y lo auxilió mientras llegaba personal de emergencias, en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Falta de precaución y exceso de velocidad

Tres personas lesionadas dejaron como saldo un choque automovilístico, en los carriles centrales de Circuito Interior, en la alcaldía MH. El vehículo se estrelló en la parte trasera de una camioneta que abanderaba a los trabajadores que colocaban la malla ciclónica del muro de contención. [Ovaciones](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

### Dejan mensajes con amenazas en instalaciones penitenciarias

Una cabeza de puerco y una manta con amenazas contra personal de custodia fueron dejadas afuera del edificio de la Subsecretaría Penitenciaria que se localiza sobre avenida Izazaga, en la colonia Centro. En tanto, con tres horas de diferencia, quemaron dos vehículos en las inmediaciones del Reclusorio Preventivo Varonil Sur. Junto a los automóviles se encontraron mantas también con amenazas. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

### Acaban a tiros con El Toche

Ernesto Alejandro “L”, alias El Toche fue asesinado de cinco disparos que le hicieron. Los hechos ocurrieron en calles del Pueblo de Culhuacán, en Iztapalapa. **Policías de la SSC** y de la PDI implementaron un operativo en la zona sin embargo, no lograron dar con los responsables. [La Prensa](#)

### Se da un pasonzote

El exceso de alcohol y drogas terminó con la vida de un hombre. El cuerpo fue hallado por vecinos de la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Al lugar llegaron **policías de la SSC** y paramédicos del **ERUM**. [El Gráfico](#)

### Le agujera manos y pasa viacrucis

Fueron tres hospitales a los que un hombre de 56 años acudió para ser atendido, pero rechazado de los dos primeros por diversas causas. El hombre regresaba de trabajar cuando a unas cuadas de su casa en la colonia Selene, alcaldía Tláhuac, dos sujetos con pasamontañas lo asaltaron y al resistirse le dispararon. [El Gráfico](#)

### Plomo entre familia

Una pareja fue atacada por sus propios familiares luego de una riña que se suscitó al interior del domicilio ubicado en la calle Norte 56-A, colonia Tablas de San Agustín, en la GAM. Tras el ataque, los paramédicos llevaron a la pareja al Hospital Magdalena de las Salinas. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

02 de febrero de 2021

### Justicia

#### Entregan Plan de Política Criminal

La FGJ entregó al Congreso local los avances y modificaciones del Plan de Política Criminal 2020 y el Programa de Persecución Penal 2021, para que los legisladores los analicen en conjunto con la sociedad civil. La fiscal Ernestina Godoy, remitió a los legisladores tales documentos, los cuales contienen un diagnóstico de la criminalidad y la calidad del trabajo del MP. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Día](#)

#### Relaciona FGJ balaceras y jóvenes desaparecidos

La FGJ fortalece la relación entre la masacre de la colonia Anáhuac con el triple crimen en una chelería en Azcapotzalco en el Bar Quito. Según los encargados de las investigaciones estos casos tienen relación debido a que células del crimen organizado se disputan la plaza por la venta de drogas. [La Prensa](#)

#### Columna Tiempo Nuevo: Margarita Vázquez: vida de compromiso y justicia / Salvador Guerrero

El fallecimiento de Margarita Vázquez Sánchez, servidora pública de la FGJ, causó pesar y sincero reconocimiento por su trayectoria de 34 años de trabajo en la dependencia, ocupando la titularidad de la Coordinación General de Análisis y Opinión. La fiscal General, Ernestina Godoy, informó del deceso en un mensaje en redes sociales. [24 Horas](#)

### Imagen Destacada

**EXCELSIOR**  
EL PERIÓDICO DE LA SIENA NACIONAL

## Caen 6 presuntos extorsionadores



Foto: Especial